



Beatrix Zurek
Gesundheitsreferentin

Über die BA-Geschäftsstelle Süd
an die Vorsitzende des Bezirksausschusses
08 - Schwanthalerhöhe
Frau Sibylle Stöhr
Meindlstr. 14
81373 München

21.01.2025

Veranstaltung zum Thema Suchterkrankungen in der Schwanthalerhöhe

BA-Antrags-Nr.20-26 / B 07214 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 08 - Schwanthalerhöhe - vom 12.11.2024

Sehr geehrte Frau Sibylle Stöhr,

der o.g. Antrag wurde uns vom Direktorium mit der Bitte um weitere Bearbeitung zugeleitet; er bezieht sich auf ein Geschäft der laufenden Verwaltung i. S. d. Art. 37 Abs. 1 Satz 1 GO und § 12 Abs. 3 Bezirksausschuss-Satzung.

Mit diesem Antrag bittet der Bezirksausschuss 08 das Gesundheitsreferat, im ersten Halbjahr 2025 eine Veranstaltung im Stadtbezirk Schwanthalerhöhe zum Thema „Suchterkrankungen“ durchzuführen. Auf dieser Veranstaltung soll über Suchterkrankungen und die Lebenssituationen der Suchterkrankten sowie über die Versorgungsangebote informiert werden. Ziel der Veranstaltung ist es, Einrichtungen, Elternbeiräte, Anwohner*innen, Interessierte, usw. für das Thema zu sensibilisieren und hierüber zu informieren. Der Bezirksausschuss bietet an die Kosten für die Veranstaltung z. B. Kosten für Räumlichkeiten der Veranstaltung zu übernehmen.

In der Begründung zu diesem Antrag wird u. a. ausgeführt, dass es seit einiger Zeit wiederholte Beschwerden von Anwohnenden über vulnerable Gruppen gibt, die sich im öffentlichen Raum aufhalten. Durch den vermehrten Aufenthalt auf öffentlichen Plätzen gibt es auch zunehmend eine gefühlte Unsicherheit der Anwohner*innen. Die Veranstaltung soll dazu dienen, eine stärkere Empathie für die betroffene Personengruppe zu erreichen,

Verteilungsprozesse von Angeboten zu erklären, die Kommunikation zu verbessern und Ängste bei den Anwohner*innen abzubauen.

Zu diesem Antrag kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Koordination für Psychiatrie und Suchthilfe im Gesundheitsreferat nimmt den oben beschriebenen Auftrag gerne an. Die Information von und der Austausch mit Anwohner*innen, Gewerbetreibenden, Schulen und Kindertagesstätten sowie anderen Institutionen im Stadtviertel ist aus Sicht des Gesundheitsreferates bedeutsam, um Ängsten und Unsicherheiten zu begegnen. Das Gesundheitsreferat wird in Zusammenarbeit mit dem Bezirksausschuss, Betroffenenvertreter*innen und weiteren Akteuren eine Veranstaltung zum Thema Suchterkrankungen planen und im ersten Halbjahr 2025 durchführen. Wir danken dem Bezirksausschuss für die Bereitschaft, die Kosten für die Veranstaltung zu übernehmen. Die Suchthilfekoordination wird noch im ersten Quartal 2025 auf den Bezirksausschuss bezüglich der konkreten Organisation der Veranstaltung zugehen.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 07214 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 08 - Schwanthalerhöhe vom 12.11.2024 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen
In Vertretung

gez.

Dr. Susanne Herrmann
Stadtdirektorin